

C/M/S/ Bureau Francis Lefebvre

Vous accompagner en Algérie
Supporting your business in Algeria





Les enjeux

En mutation profonde depuis plus de 10 ans, l'espace des affaires algérien est, à juste titre, réputé complexe et nécessite une bonne connaissance de l'environnement juridique, culturel et de la pratique des affaires. C'est dans ce contexte que l'appui d'un cabinet d'affaires intervenant en Algérie depuis plus d'un demi siècle et doté d'une expertise reconnue sur tous les secteurs porteurs du pays, est un facteur-clé de réussite.

Il convient en effet, afin de se donner les meilleures chances de réussite :

- d'appréhender les nouvelles contraintes en matière de partenariat national obligatoire pour tout projet d'investissement direct étranger,
- d'adapter les outils de financement des projets à l'obligation de recourir au financement local,
- de maîtriser les nouvelles règles fiscales applicables aux marchés publics et aux contrats d'approvisionnement,
- d'anticiper sur le cadre juridique des futurs projets éco-énergétiques de grande envergure.

The business context

Having been in a state of profound change for over 10 years, the Algerian business world is rightly regarded as complex. It requires good knowledge of the legal and cultural environment and of business practice. Against this background, the support of a business law firm which has been practising in Algeria for over half a century, and which has recognised expertise in all the country's key sectors, is one of the crucial factors in success.

In order to maximise the prospects of success, it is pertinent:

- *to understand the new restrictions in relation to mandatory national partnerships for all proposed direct foreign investment,*
- *to adapt project finance mechanisms to the obligatory use of local finance,*
- *to have a thorough command of the new tax rules applicable to public and supply contracts,*
- *to anticipate the legal implications of future large scale energy efficiency initiatives.*

Nos domaines d'intervention

Disciplines du droit

- Droit des sociétés, restructuration, fusions et acquisitions
- Grands projets d'infrastructures
- Énergie
- Partenariat Public-Privé
- Fiscalité
- Marchés publics
- Droit économique
- Droit social

Secteurs d'activité

- Agroalimentaire
- Automobile
- BTP
- Distribution
- Énergie
- Pharmacie
- Télécommunications
- Infrastructure

Our practice areas

Legal fields

- *Company Law, Restructuring, M&A*
- *Major infrastructure projects*
- *Energy*
- *Public-Private Partnerships*
- *Taxation*
- *Public contracts*
- *Economic Law*
- *Employment Law*

Business sectors

- *Agriculture and Food Processing*
- *Automotive Industry*
- *Building and Public Works*
- *Distribution*
- *Energy*
- *Pharmaceuticals*
- *Telecommunications*
- *Infrastructure*

Nos clients

Investisseurs internationaux opérant dans tous les secteurs d'activité et notamment dans ceux de l'énergie, l'infrastructure, la finance, l'automobile, les télécommunications et l'agroalimentaire.

Our clients

International investors operating in all business sectors, especially energy, infrastructure, finance, the automotive industry, telecommunications, and agriculture and food processing.

Notre équipe

Avec une équipe pluridisciplinaire et multiculturelle de 11 juristes et fiscalistes polyglottes issus des meilleures universités algériennes et européennes placés sous la responsabilité de Samir Sayah, notre bureau constitue l'un des rares cabinets en Algérie à pouvoir proposer une assistance juridique et fiscale couvrant les principaux domaines des droits algérien et international de la finance et des affaires. Ceci permettant ainsi aux investisseurs de concrétiser leurs projets dans le pays avec la meilleure sécurité.

Our team

With a multi-disciplinary, multi-cultural and multi-lingual team of 11 lawyers and tax specialists, educated at the best Algerian and European universities and under the charge of Samir Sayah, our firm is one of the few in Algeria which can offer legal and tax assistance covering the main areas of Algerian and international law of business and finance. This provides the most secure footing for investors to turn their Algerian projects into reality.



Why choose CMS Bureau Francis Lefebvre to work with you in Algeria?

- CMS Bureau Francis Lefebvre benefits from deep historical ties with Algeria. For over 50 years the firm has been continuously active in the Algerian market. In 2007 it strengthened its presence with the opening of an office in Algiers, run by Samir Sayah.
- Relying on a team of lawyers and tax specialists speaking French, English and Arabic, its operations are part and parcel of a wider strategy of advising businesses in the various North African countries. This includes Morocco, where the firm has had an office since 2001 and where it has been operating for over 60 years, but also Tunisia, Libya and more generally the African continent.
- With more than 85 years of experience, CMS Bureau Francis Lefebvre is one of the very foremost business law firms in France. Its positioning makes it a point of reference in law and tax matters.
- CMS Bureau Francis Lefebvre is a member of CMS, the organisation of 10 major independent European law firms providing businesses with a complete range of legal and tax services in Europe and the rest of the world.

CMS Bureau Francis Lefebvre is:

- 770 staff, including more than 480 lawyers of whom 96 are partners.

CMS is:

- 5000 staff, including more than 2800 lawyers of whom 750 are partners.
- 46 sites in 28 countries across the world.



CMS Bureau Francis Lefebvre Algeria was ranked by Chambers Global for the first time in 2010: "Its 'good team of experts on business and fiscal law,' also has specialist knowledge of the Engineering Procurement Construction Act. It counsels a range of prestigious clients. Samir Sayah is one of the country's leading tax experts and is described by clients as 'on the ball and customer-responsive'."

Pourquoi choisir CMS Bureau Francis Lefebvre pour vous accompagner en Algérie

- CMS Bureau Francis Lefebvre bénéficie d'un ancrage historique en Algérie. Depuis plus de 50 ans, le cabinet n'a cessé d'être actif sur le marché algérien. En 2007, il renforce sa présence avec l'ouverture d'un bureau à Alger, dirigé par Samir Sayah.
- S'appuyant sur une équipe de juristes et de fiscalistes anglophones, arabophones et francophones, son activité s'inscrit dans une stratégie plus large de conseils aux entreprises dans les différents pays du Maghreb, au Maroc où il a une implantation depuis 2001 et où il opère depuis plus de 60 ans, en Tunisie, en Libye et plus généralement sur le continent africain.
- Avec plus de 85 ans d'expérience, CMS Bureau Francis Lefebvre est l'un des tout premiers cabinets d'avocats d'affaires en France. Ses positions font référence en matière juridique et fiscale.
- CMS Bureau Francis Lefebvre est membre de CMS, regroupement de 10 grands cabinets d'avocats européens indépendants offrant aux entreprises un éventail complet de services juridiques et fiscaux en Europe et dans le reste du monde.

CMS Bureau Francis Lefebvre, c'est :

- 770 collaborateurs dont plus de 480 avocats dont 96 associés.

CMS, c'est :

- 5000 collaborateurs dont plus de 2800 avocats dont 750 associés.
- 46 implantations réparties dans 28 pays à travers le monde.



CMS Bureau Francis Lefebvre Algérie est classé pour la première fois par le Chambers Global en 2010 :

« Son "équipe composée d'experts en droit des affaires et droit fiscal", dispose également de spécialistes dotés de connaissances en Engineering Procurement Construction Act. L'équipe conseille un grand nombre de clients prestigieux. Samir Sayah est l'un des experts leader en droit fiscal dans ce pays et il est décrit par ses clients comme étant "extrêmement réactif et à l'écoute de leurs attentes". »

Contact

CMS Bureau Francis Lefebvre Algérie*

Samir Sayah, Directeur / Manager

Rue du Parc, 16035 Hydra

Algiers, Algeria

T +213 2 137 07 07

F +213 2 136 66 86

M +213 770 938 500

E samir.sayah@cms-bfl.com

*Société commerciale de conseil juridique et fiscal / Commercial company providing law and tax advices



- CMS offices
- ◀ Rio de Janeiro
- ▶ Beijing
- ▶ Shanghai



Moscow

Implantations CMS / CMS offices

amburg

Berlin

Leipzig

Dresden

Prague

rt

gart

ch

Vienna

Bratislava

Budapest

Ljubljana

Zagreb

Belgrade

Bucharest

Sarajevo

Sofia

Rome

Tirana

Kyiv

